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第２次燕市スポーツ推進計画（素案）に対するパブリックコメントで寄せられた意見とそれに対する市の考え方 

 

 

１．意見の募集期間 

令和 5年 12月 6日（水）から 12月 26 日（火）まで 

 

２．意見の提出 

 人数 2人、件数 2 件 

 

３．意見の内容と市の考え方 

   以下の表のとおり 
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No. 記載箇所 意見内容 意見に対する市の考え方 
計画 

修正 

の有無 

１  

指定なし  いつも休みの日はランニングをしてます。 

近所やふれあい広場 0.9km または外周を

走ってます。一時的でなく継続する事が健康

に繋がると良く聞きます。 

近所では歩道がなく、街灯も少なく夕方か

ら危険です。 

ふれあい広場 0.9km コースは狭くて追い

越せない為、コロナの件も有り、早く利用し

た者勝ちで後から来る人は気を使って利用

を避けてる感じです。 

気を使わずに楽しくランニングやウォー

キングが出来る様に、何処かに 2km ぐらい

のコースを作って欲しいです。 

年配の方も歩くのを見かけますので散歩

コースも多くの人が喜ぶと思います。 

継続して健康でいる為には必要です。 

健康増進・維持を目的としたウォーキングのニー

ズは高いことから、燕市では景色を見ながら歩くこ

とができる「フットパスコース」を設定しており、

「中ノ口リバーサイドコース」、「粟生津・牧ケ花コ

ース」、「国上山コース」の 3コースがあります。 

今後、フットパスコースを広く市民に周知してい

くとともに、夕方以降も安心してランニング等がで

きるコースについては、燕市体育センター内のラン

ニングトラックや吉田トレーニングセンター（ビジ

ョンよしだ）のトレーニングルームの利用促進も踏

まえ、研究していきたいと考えております。 

 

 

 

無  
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No. 記載箇所 意見内容 意見に対する市の考え方 
計画 

修正 

の有無 

２  

16ページ 

■第２章 計画

の基本的な考

え方 

■３ 達成目標 

  

計画の達成目標が総合計画と全く同じで

はいけないと思う。個別計画で詳細計画なの

だから、目標も総合計画の目標を少し詳細に

した目標として、総合計画の目標を支える目

標でないと意味がないと思う。 

現行計画の成人の週一回の運動という目

標はよかったのになぜやめたのか。 

私は、地区の公民館で、サークルによる運

動をしているが、新しい目標ではスポーツ施

設を使わない運動は全く無視されている。地

域でのウォーキングしている方などは全く

スポーツ計画では無視されている。 

目標が「見る」スポーツについてなにも触

れられていない、総合計画での目標で触れら

れないのだから、個別のこの計画で目標を設

定するべき。 

 本計画については、第３次燕市総合計画の具体的

推進を図るスポーツ分野の計画であることから、総

合計画の達成目標を成果指標としています。 

本計画に掲げる「する」、「みる」、「ささえる」の

3つの視点からスポーツ施策を推進し、毎年度の進

捗管理を行ったうえで目標達成を目指します。 

また、「成人の週１回以上のスポーツ実施率」に

ついては、成果の分析を行うためには毎年の推移を

把握できる指標が望ましいため、類似指標である

「市民１人当たりのスポーツ施設利用回数」で進捗

管理をしてまいります。なお、これまでと同様に、

本計画の更新等に合わせてアンケート調査等によ

り「成人の週１回以上のスポーツ実施率」も把握し

てまいります。 

公民館での運動や近所でのウォーキング等につ

いては、活動人数等の把握が難しいことから成果指

標等には含まれておりませんが、本計画では 3 ペ

ージに記載のとおり、「スポーツ」に「ウォーキング

や健康維持のための運動、レクリエーションなど日

常生活で意識的に行う身体活動など」も含めること

としておりますので、スポーツの啓発活動等に努め

てまいります。 

無 

 


